
                         

 

 

 

 

 

臨時休業の経過について 

校長 松 井 正 明  

本格的な冬の候を迎えましたが、皆様におかれましては、益々ご健勝のことと拝察申し

上げます。さて、先週１６日の学校設備による臨時休校について、原因が分かりましたの

で説明とお詫びをさせていただきます。 

私の素人考えですが、気化した灯油が異臭の原因であり、故障しているガス警報器が異

常を感知し、ガス警報を鳴らしたのではないかと思います。ガスによる最悪の事故は避け

られましたが、異臭がひどかったのは事実であります。今後、職員によるガスや暖房設備

の点検はもとより、危険箇所などの施設・設備の点検についても最悪を想定して行い、学

校の安全・安心に努めてまいります。保護者や生徒の皆様におかれましては、今回の件で

多大なるご迷惑とご心配をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。 

 

 振り返ってこの１年 

 
本格的な冬の訪れとともに、令和３年最後の月になりました。４月に学校が始まってか

ら今日までの授業日数は約１５０日です。ちなみに約１５０日といえば、松尾芭蕉が東北
を旅した日数も同じ約１５０日です。紀行文『奥の細道』は有名で、芭蕉は東北各地で多
くの「名句」を残しましたが、一已中学校の皆さんはどのような足跡を残したでしょう
か。この機会に家族で１年間を振り返ってみませんか？ 
中学時代は、がむしゃらに前に突き進んでいくことも大事な時はありますが、一度立ち

止まり「振り返り」を行うことも必要です。行く年を振り返り、来る年の目標を立てるこ
とで有意義な１年を迎えられます。 
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朝、出勤した職員が、玄関に入ったとたんにガス臭いことに気づく。職員室の警報盤を確認する

と、ガス警報器が点滅し警報音が鳴っていた。出勤してくる職員は皆、玄関において鼻をつく匂い

に異常を感じ、騒ぎとなる。校長は、最悪の事態を考え臨時休校を行い、安全のために学校を空け

ることを判断した。業者によるガス点検をすぐ行い、ガス漏れは無いが、末端ガス警報器の異常を

指摘された。異臭がおさまらないので、次に原因と考えられる暖房施設の点検を行った。すると、

灯油ポンプ室の異臭が強いことに気がついた。専門業者による点検を行い、部品の経年劣化による

灯油漏れが確認された。部品を旭川まで取りに行き交換した後、異臭・異常がないか時間の経過を

待ち、安全を確認した。 



 

２月はそれを行う絶好の機会です。 

第 1 回クリスマスコンサート 

  

例年行っていた生徒会合唱委員会主催の出張 
コーラスが実施できないため、有志生徒・教職 
員・吹奏楽部によるクリスマスコンサートを行 
いました。合唱活動が思うようにできない中で 
も音楽の力で学校を盛り上げていきます。 

一已中学校 TOPICS 

オペラの一場面をつくろう 芸術家派遣事業アウトリーチ 

 
大森智子さん、田村緑さんを招いてのコンサ 

ートを３年音楽で行いました。アウトリーチは 
「手を伸ばす」という意味が込められていま 
す。授業では生徒同士で相談し表現を考える 
など、オペラに親しむ取組をしました。 
    

いなほ雑貨店開店 

  

特別支援学級の自立活動の授業で、いなほ雑 
貨店を開店しました。自立活動は学習上および 
生活上の困難を改善・克服するための指導領域 
です。準備や接客を通して、働く意義やコミュ 
ニケーションスキルを学びました。 
 

27 日から北空知シニアリーダー研修会 

  

レクリエーションやワークショップなどの研 
修を通じて、北空知管内の中高生が交流を深め 
ます。一已中学校からは 5 名の生徒が参加しま 
す。生徒会長の田村さんは「交流を深められる 
ようがんばってきます」と話してくれました。 

18 日（火） 登校日、冬季集会 

19 日（水） 3 年学年末テスト 

20 日（木） 3 年学年末テスト、放課後教室 

21 日（金） 委局、代議、英語検定 

25 日（火） 1 年スキー学習 

27 日（木） 2 年スキー学習、代議 


